

青中校報

川口市立青木中学校 「学校だより」

〒332-0031 川口市青木 5-1-1
(Tel : 048-253-1371)

令和5年1月10日発行

【ハートフル青中】

あ 明るいあいさつ
お 思いやりの心
き 規律ある態度



HP QRコード

先輩に続こう

校長 岸田 健吾

新年あけましておめでとうございます。皆様には、令和5年の清々しい新春を穏やかに迎えられることとお慶び申し上げます。

新型コロナウイルスの感染状況は、まだまだ予断を許しません。3学期も生徒の健康観察や教室等の換気を含めた衛生管理を引き続き十分に行い、安心安全第一で学習と生活を進めてまいります。引き続きご理解ご協力をお願い申し上げます。

2学期終業式でお話したみなさんの先輩で、「きつねダンス」にはまっている北海道日本ハムファイターズ外野手松本 剛選手についてです。

プロ11年目の昨年は開幕4番に抜擢。一時は打率が4割を超えるなど大活躍でした。途中骨折するなどアクシデントを乗り越え、自身初のパリーグ首位打者に輝きました。まさに今輝いているプロ野球選手の一人です。

青木中学校第60期生で、2学年主任の大嶋先生の教え子です。中学校時代は硬式野球部の一員として世界大会での準優勝を経験しました。その一方、青木中では陸上部に所属し、県大会400m走で優勝、全国大会に出場しています。卒業アルバムにもしっかり写っていますので、興味のある人は校長室まで来てください。

卒業文集には、**一番楽しかった行事は運動会。将来はプロ野球選手になりたい**と書いてあります。すごいですね、目標や夢を実現しています。文集にある彼の言葉には「俺の最高の仲間たち」「毎日楽しかった」「夏組団長になって6年連続優勝。夏組最高」「三送会で指揮をやった。かなりはずかしかったけど、がんばった」と前向きな言葉がたくさん書いてあります。彼の中学校時代は、**友達や仲間と積極的に関わり、楽しく充実した3年間**を過ごしていたこと、**学校行事を含め、野球以外にも一生懸命に取り組んでいた**ことが伝わってきます。

さて現在の青木中生のみなさんも松本先輩に続くよう、中学校生活を楽しみ、一生懸命に取り組んでください。毎日の生活を大切に、前向きにあきらめず自分のできることを一つ一つ取り組み、それを続けることが大事です。いつでもみなさんを応援しています。

2023年(令和5年)の十二支(じゅうにし)は「卯う」、十干(じっかん)が「癸みずのと」です。本年の干支(えと)は、12で一回りする十二支と10で一回りする十干を組み合わせた「癸卯みずのと・う」です。**寒気が緩み、萌芽を促す年、つまりコロナ禍以降停滞し続けていた世の中に、そろそろ希望が芽吹く春がやってくるのでしょう。**期待をたくさん込めた2023年(令和5年)にしたいですね。



1月の行事予定

日	曜	行事	給食
1	日	元日 閉庁日	
2	月	振替休日 閉庁日	
3	火	閉庁日	
4	水		
5	木		
6	金		
7	土	交歓大会(テニス)	
8	日		
9	月	成人の日	
10	火	始業式 書初め会	×
11	水	給食開始 リフレッシュデー	○
12	木	第3回南部地区校長会学力検査 外国語指導助手(～1/27)	○
13	金	学校保健員会(第1理科室)～16:50	○
14	土	学力アップ教室(3年)	
15	日		
16	月		○
17	火		○
18	水	専門委員会⑨ リフレッシュデー	○
19	木		○
20	金	金①②③④⑥ ふれあいデー	○
21	土	学力アップ教室(3年)	
22	日	私立高校入試集中日	
23	月	私立高校入試集中日(3年出欠確認後下校)	○
24	火	GTEC実施(2年1・2・3・4組)	○
25	水	GTEC実施(2年5・6・7組) リフレッシュデー	○
26	木	GTEC実施予備日(2年)	○
27	金		○
28	土		
29	日	北辰テスト	
30	月		○
31	火	3年三者面談(希望者)①	○

※変更となる場合もございます。予めご了承ください。

合唱コンクール

12月9日川口リリアにて、令和4年度合唱コンクールを開催しました。どのクラスも一所懸命に練習した歌声を会場に響き渡らせていました。また、今年は吹奏楽部やコーラス部による演奏、3年生全員による学年合唱も実施することができました。



金賞 1年2組 2年6組 3年6組 8組
 努力賞 8組
 入賞した皆さんおめでとうございます。
 また、惜しくも入賞を逃してしまったどのクラスも、今まで頑張ってきた成果を発揮することができました。

第3回学校運営協議会も同時開催され、合唱コンクールの様子を見ていただきました。

落ち葉掃きボランティア

11月29日(火)、12月6日(火)、14日(水)の7:35～8:00に学校内の落ち葉掃きボランティアを行いました。生徒会の生徒を中心に、様々な部活動の生徒が参加をし、学校をきれいにしました。



PTA 植栽活動を行いました

12月3日(土)植栽活動と校庭の側溝の土除去を行いました。青木中学校PTAが主催し、教育後援会様、地元町会有志の皆様にご参加いただき、さらに本校生徒も多数参加して一緒に活動しました。多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。

